



FRAUENTURNVEREIN NIEDERWIL

Jolanda Schmid
Rigiweg 12
5524 Niederwil

Vereinsreise FTV Niederwil ins Bündnerland

Mit dem Postauto startete die traditionelle Vereinsreise des Frauenturnvereins Niederwil bereits am frühen Morgen. Mit dem Zug reisten die Turnerinnen weiter via Zürich, Chur nach Reichenau-Tamins. Unterwegs wurden sie mit herrlich duftendem Zopf und kühlem Wein verwöhnt. Von Reichenau führte die gemütliche Wanderung dem Rhein entlang bis zum Bahnhof Trin. Dort gab es ein Picknick mit Musik, da gerade ein kleines Musik-Festival stattfand. Nach dieser Stärkung fuhr die Gruppe mit dem Glacier-Express, aber nur 2 Stationen. Dann hiess es wieder die Rucksäcke schultern und los ging die wunderschöne Wanderung durch die Rheinschlucht bis Ilanz. Zwischen Ilanz und Reichenau windet sich der Rhein über 14 km in seinem ursprünglichen Flussbett. Die bis zu 350m tiefe Schlucht, auch Swiss Grand Canyon genannt, überrascht mit bizarren Felsformationen und tollen Aussichtsplattformen. Bei den hochsommerlichen Temperaturen waren die Frauen froh um eine kleine Abkühlung und genossen ein erfrischendes Fussbad im klaren Wasser des Rheins.

In Ilanz angekommen gab es den verdienten Apéro und nach dem vorzüglichen Nachtessen genossen die Turnerinnen einen fröhlichen Abend zusammen.

Nach dem Morgenessen bestiegen die Frauen das Postauto und fuhren nach Laax GR, Staderas. Die Wanderung von dort führte via Conn, wo im Restaurant Conn eine Trinkpause eingeschaltet wurde, zum Aussichtspunkt „Il Spir“. Die Plattform wurde 2006 eingeweiht und bietet einen spektakulären 180-Grad-Blick über die Rheinschlucht. Nach dieser atemberaubenden Aussicht führte die Wanderung weiter bis zum Caumasee, wo im Restaurant das Mittagessen bei herrlichem Sonnenschein und einigen aggressiven Wespen eingenommen wurde. Der Caumasee liegt im unbewohnten Südteil der Gemeinde Flims und ist nur zu Fuss oder mit dem Velo zu erreichen. Das Wasser des Sees ist auffallend türkisgrün. Mit der Standseilbahn ging es danach hinauf nach Flims und nach einer kurzen Wanderung konnten sich die Frauen mit einer gluschtigen Glacé im Beizli erfrischen. Der Heimweg führte danach über Chur, Zürich nach Niederwil.

Ein tolles Wochenende, mit viel Sonne, guter Stimmung und fröhlichen Frauenturnerinnen ging zu Ende.